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北信中学校長 千葉英一

学校評議員会を開きました
１９日の給食時から、今年度２回目の学校評議員会を開きました。評議員の皆様方には

ご多用のところおいでいただきましたこと、ありがとうございました。給食試食、授業参
観、学校評価について、学校の抱える課題について、正直にお伝えいたしました。評議員
の皆様からは好意的なご意見を賜りました。ありがとうございます。これからも開かれた
学校経営を目指して頑張りますので、よろしくお願いいたします。

ありがとう！
先日、学校の近くで雪のため

に動けなくなっていた車を押し
て助けてくれた男子生徒のこと
をご紹介しましたが、そのあと
でも、同じように動けなくなっ
ていた車を押してくれた生徒が
いたと感謝のお電話をいただき
ました。大変誇りに思います。
ありがとう。
吹奏楽部のホワイトボードに

もこんな書き込みがありました。
みんなのために自分ができるこ
とをやってくれる人はとても立
派だと思います。

図書室を見て回る学校評議員の皆様



登校の早い男子生徒は、雪の日は必ず雪かきをしてくれています。先日早い時刻に送ら
れてきた女子生徒も、その男子生徒が雪かきをしているのを見て、何も言われないのにお
手伝いをしてくれました。部活動の時の除雪も頑張ってくれています。
これが北信中学校の生徒です。良いことを自分の判断で行うことのできる生徒。本当に

立派だと思います。

美術の作品から

東校舎１階の美術室前に掲示されている
作品の一部です。フレームの中に立体的に
紙で造形されている作品です。美しい色合
いといいデザインといい、作成者のセンス
の良さがうかがわれます。こんなステキな
作品を作る生徒の皆さんは、きっと心も美
しいのでしょう。何か一つでも夢中になっ
て取り組めるものがあるのは素晴らしいこ
とです。上手下手は関係ありません。好き
で取り組めば、途中で投げ出したり、あきらめたりすることはありませんよね。部活動も
学習も同じだと思います。好きでやっていることは、つらくても頑張れるものです。
好きなものの中から、自分が一生かけて取り組めるものが見つかるといいですね。


